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Год подошел к концу и можно смело наслаждаться летом. В
этом учебном году пройдено было немало: мы дважды
писали ВПР, проходили олимпиады на компьютере,
участвовали в мероприятиях онлайн, сидели в одних и тех
же кабинетах 9 месяцев, но тем не менее не забывали
проявлять себя, побеждать на конкурсах, олимпиадах,
конференциях, в спортивных соревнованиях. Большим
достижением Лицея стала номинация "За корпоративный
дух" городского фестиваля "Большая перемена". А самый
большой прорыв, конечно же, совершили наши
выпускники, которые сейчас находятся в шаге от новой для
них жизни.
И этот выпуск газеты мы будем посвящать именно им,
вместе с ними вспомним их лицейский путь и узнаем про
планы на будущее. 

УРА, КАНИКУЛЫ!

ХРОНИКИ ЛИЦЕЯ
Итоги года
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ЧИТАЙ ДАЛЬШЕ :
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О школьных буднях, выпускных экзаменах и

самых любимых учителях вещают выпускники 11

"А" класса.

Рената Минибаева:
Я сдавала математику и русский язык, другие
предметы для поступления мне не нужны т.к.
нужно будет сдавать вступительные экзамены в
университет. По русскому языку, думаю, будет
около 70, а по математике рассчитываю на 80.
К экзаменам готовилась в школе с учителями,
дома самостоятельно и на различных
вебинарах.
Планирую поступить на архитектора в КГАСУ и
на двойную программу Южного Лондонского
Университета, скорее всего на 2 курсе.
Из преподавателей больше всего запомнится
Лада  Викторовна и Елена Владимировна.  И
конечно же, как без Инны Николаевны.
Лицеистам хочу пожелать успехов в учебе,
терпения, найти то, чем вы хотите заниматься в
будущем, больше усидчивости в старших
классах, ведь экзамены можно хорошо сдать
только если усердно готовиться.

В ШАГЕ ОТ ВЗРОСЛОЙ
ЖИЗНИ

Материал подготовлен Горностаевым
Артёмом

Даниэль Устинов: 
Сдавал русский язык, профильную математику,
обществознание. Рассчитываю на ~200 баллов.
Готовил математику и "общество" с
репетитором, русский - сам.
В планах поступить в ВУЗ и работать всё лето.
Все педагоги очень доброжелательны, но,
пожалуй, больше всего запомнились Инна
Николаевна, Елена Владимировна, Резеда
Рафаэлевна, Мария Аркадьевна.
Школе желаю дальнейшего развития, успехов
ребятам в освоении программы, хороших
оценок и красивых аттестатов. 
Хотелось бы выразить благодарность всем
педагогам и классному руководителю за
понимание, помощь в освоении школьной
программы, за комфортное пребывание в стенах
школы.

Эделина Замалетдинова:
Сдавала русский язык (по классике), математику
(профиль) и физику. По математике и русскому
рассчитываю минимум на 60, физику, надеюсь,
написала на порог.
Готовилась в основном сама, смотрела разные
вебинары, учителя очень помогали, многие
темы объяснили очень понятно и некоторые из
них попались на экзамене в заданиях, которые я
решила без труда.
Хочу поступить на техническую специальность в
КАИ, КГАСУ или  КНИТУ.
Хочу поблагодарить всех, кто помогал мне с
подготовкой к ЕГЭ: Елену Владимировну, Разину
Илдусовну и Марию Аркадьевну, и как же без
самой весёлой и активной учительницы Лады
Викторовны, также без нашего классного
руководителя Инны Николаевны, спасибо ей
огромное за поддержку ❤
Удачи и дальнейшего процветания Лицею!
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Об этом мы поговорили с выпускниками 9 классов. А

еще о том, оправдались ли результаты ОГЭ и чем им

запомнятся проведенные в стенах школы дни.

10 КЛАСС ИЛИ КОЛЛЕДЖ?

Материал подготовлен Козловой А.В.
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Что нужно успеть за лето? -
стр. 5

ЧИТАЙ ДАЛЬШЕ :

Результаты ОГЭ оправдались. Знала, что напишу
именно на такие оценки. Размышляя о том,
оставаться ли в 10-ом классе, я пришла к выводу, что
наилучший вариант - идти в десятый. 10 и 11 класс
дают возможность подготовиться к
самостоятельной жизни, определиться с будущей
профессией. Я уже выбрала ВУЗы, в которых хотела
бы учиться, поэтому эти 2 года буду использовать
для подготовки к вступительным экзаменам.
В первую очередь мне хотелось бы поблагодарить
нашу классную руководительницу - Марту
Ягуфаровну. Именно она поддерживала нас,
помогала.
Самые яркие воспоминания для меня - это уроки
географии и литературы. Учителя настолько
интересно рассказывали новые темы, что уроки
проходили незаметно, а информация очень хорошо
усваивалась.

СЕРОВА КАРИНА :

ОГЭ написал неплохо. Рассчитывал получить чуть
больше баллов, но в целом я доволен. Я выбрал для
себя продолжение в 10-ом классе. Планирую
поступать в один из чешских университетов в Праге
на диетолога нутрициолога. 
Хочу поблагодарить весь педагогический состав за
терпение и проделанную работу. Отдельная
благодарность моим классным руководителям:
Шакирзяновой Эльмире Ришатовне в начальных
классах, Галиевой Марте Ягуфаровне и, конечно,
родителям.
Каждое мероприятие, каждое школьное событие
останется у меня в сердце.

ЯКОВЛЕВ ЯРОСЛАВ :

Оправдались ли результаты ОГЭ? Нет. Ожидал
немного другие оценки, нужно было просто лучше
готовиться.
Хотелось бы пойти 10 класс, чтобы потом обучаться
в ВУЗе, поступать буду в КАИ после 11 класса.
Хотелось бы поблагодарить родителей за моё
воспитание и учителей, особенно учителей 
 математики и русского языка.
Из школьных воспоминаний в первую очередь
запомнятся люди: мои одноклассники и учителя.
Также некоторые смешные ситуации, прогулки с
друзьями из класса и многие уроки (особенно
ОБЖ).

БАСКОВ ИВАН :
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ЧИТАЙ ДАЛЬШЕ :

Да, результаты ОГЭ оправдались, потому что я
готовилась к экзаменам в течение года. Результатов
ниже я не ждала.
Я решила не уходить в колледж, а идти в 10 класс,
так как после окончания школы я хочу поступать в
институт.
Четких планов на будущее у меня пока нет,
возможно, буду поступать на направление,
связанное с психологией.
Поблагодарить хотелось бы всех  учителей, которые
были с нами на протяжении всего учебного года,
без них мы бы вряд ли смогли хорошо
подготовиться к экзаменам, также многие учителя
помогали нам и были хорошими советчиками.

МАЛОВА АНАСТАСИЯ :

Да, я могу сказать, что мои результаты ОГЭ
оправдались. Я иду в 10 класс, т.к. хочу, чтобы после
окончания 11 классов у меня было больше
возможностей выбрать университет и получить
более престижный диплом. 
По поводу планов на будущее: я пока еще в
раздумьях. Я хочу подойти к выбору ВУЗа
осознанно, чтоб получить то образование, ту
работу, которая будет приносить не только
финансы, но и удовольствие.
В первую очередь я хотела бы поблагодарить своего
классного руководителя Галиеву Марту Ягуфаровну.
Я очень ей благодарна за поддержку и веру в то, что
у меня получится окончить 9 класс с красным
аттестатом. И я очень рада, что оправдала
ожидания. Я благодарна, всем учителям от
рисования и труда до русского языка и математики.
Каждый учитель дал нам знания, которые очень
нужны в жизни.
Мне очень запомнились уроки труда, когда мы
первый раз в жизни что-то шили своими руками.
Запомнились уроки географии от Лады Викторовны
с очень интересными историями. Много всего.
Конечно, запомнится наш дружный класс. Это все
останется в памяти на долгие годы.

САКОВИЧ АНАСТАСИЯ :

Результаты ОГЭ оправдались, так как я усердно
работал в течение всего года, в меня вкладывались
учителя, за что я им благодарен. Я получил пятерку,
и думаю, моя оценка заслужена.
Я выбрал 10 класс, потому что хочу за короткое
время получить высшее образование, в колледже на
это ушло бы больше времени. Ещё огромную роль
играет окружение, в институте, по моему мнению,
ребята более амбициозные.
В первую очередь хотелось бы поблагодарить
нашего классного руководителя, Марту Ягуфаровну,
она мотивировала нас, переживала.
Больше всего, конечно, запомнились доброта
учителей, возможность прийти и исправить оценку.  
После окончания школы всегда будет желание
прийти обратно и вспомнить школьные годы.

МУРЗИН ИЛЬЯ :
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И нет, мы не о списках для летнего чтения. Мы собрали

несколько действительно важных вещей, которые вы

должны не забыть сделать этим летом.

ЧТО НУЖНО УСПЕТЬ ЗА
ЛЕТО?

Материал подготовлен Козловой А.В.

Утром, днем, вечером, в городе, в
деревне, на море. Дайте возможность

своему организму получить как
можно больше витамина Д, чтобы

хватило на весь учебный год.
 

Но не забывайте про воду, головные
уборы и солнцезащитный крем!

ГУЛЯЙТЕ !

Но не потому, что надо, заставили,
дали список на лето. Читайте то, что
хочется, даже если это будет научно-

популярный блог или 
телеграм-канал по психологии,

философии, медицине или политике.
Читайте просто потому, что

грамотным быть модно.

ЧИТАЙТЕ !

фильмы и сериалы, что так давно
откладывали из-за учебы или

экзаменов. Смотрите на русском или
с субтитрами (в сентябре удивите
учителя и одноклассников своим

английским). Примеряйте на себя
судьбы героев, делайте собственные
выводы, разбирайтесь в загадочных

поворотах сюжетов. Сейчас у вас есть
на это время.

СМОТРИТЕ . . .
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ЧИТАЙ ДАЛЬШЕ :

всего, что приносит вам негатив и
ощущение пустоты (вещей, ситуаций,

а может быть людей). Ищите
вдохновение и друзей, которые вас

обогащают, понимают и ценят
такими, какие вы есть.

 
Возможно именно рядом с такими
людьми вы откроете в себе что-то

новое.

ИЗБЕГАЙТЕ . . .

фотографии, видео, памятные
вещицы - все, что позволит вам
вспоминать о лете в холодные

осенние и зимние дни.
 

Лето - ваше время. И пусть оно не
утекает впустую. 

СОХРАНЯЙТЕ . . . УВИДИМСЯ В СЕНТЯБРЕ!
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